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Considerando que tenho recebido em meu gabinete 
muitos munícipes tendo como principal reclamação a demora de vistoria nas 
árvores de acordo com os diversos protocolos. 

Considerando as inúmeras solicitações a Diretoria de 
Gestão Ambiental do DAAE datadas do inicio deste ano. ...~ 
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Considerando o estado precário de muitas árvores ~ 
plantadas nos passeios públicos em nosso Município, muitas das quais ~ 
necessitam de uma rápida vistoria para a devida solução uma vez que levam ~ 
perigo a transeuntes , pessoas idosas, pessoas com mobilidade reduzida e oo 
também colocam em perigo veículos estacionados. ~ 
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Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei i 

Orgânica do Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo ~ 
Senhor Prefeito Municipal para que forneça as seguintes informações: ~ 

1. Quantos requerimentos referentes ao assunto ~ 
mencionado foram protocolados de janeiro deste ~ 
ano até a presente data junto a Diretoria citada? i 

2. Quantas vistorias foram realizadas até o ~ 
momento? 

3. Quantas vistorias faltam ser feitas? 

4. Quantos funcionários executam o serviço de 
vistoria de árvores plantadas nos passeios 
públicos? 



' ' Continuação do requerimento n" 1 5 7 1/ 2 O 1 B 
5. Existe empresa terceirizada realizando esse tipo 

de trabalho? 

6. O Município pretende fazer mutirão no intuito de 
sanar esses problemas? 

7. Quais os canais de atendimento do setor de 
vistoria que a população tem acesso. 

Sala das sessões "Plínio de Carvalho" 16 e Outubro de 2018. 
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